



## Taktisch clever...

BÜRGERMEISTER  
RAIMUND  
EGGER, VIGAUN

An die Zahlen 12 und 42 werden wir uns in Vigaun schnell gewöhnen: Es sind die Abfahrtszeiten der Züge nach Salzburg zu jeder Stunde zwischen 7.00 und 18.00 Uhr im neuen Halbstundentakt der ÖBB. Aus Rich-

### Direktverbindung alle 30 Minuten

tung Landeshauptstadt kommen die modernen City-Shuttle der Bahn immer in der Minute 11 und 41 an. Das ist leicht zu merken und das Fahrplanlesen wird damit zum Kinderspiel. Ausserhalb des Taktzeitraumes fahren die Züge ab 5.23 Uhr und fast bis Mitternacht in beiden Richtungen. Besonders erfreulich ist, dass auch das Zugangebot erweitert wurde.



## Taktisch clever...

CRISTIAN STEINER  
REGIONALVERBAND  
TENNENGAU

Die ÖBB setzten mit der Einführung des neuen Halbstundentaktes auf der Strecke zwischen Salzburg und Golling einen weiteren Schritt in die mobile Zukunft des öffentlichen Nahverkehrs im Salzburger Zen-

### Die taktlose Zeit hat ein Ende

tralraum. Die Vertaktung bringt uns allen einen transparenten Fahrplan, der leicht zu merken ist und ein erweitertes Zugangebot. Wenn ich mir die günstigen Fahrpreise anschau, dann ist dies ein weiterer Grund, voll auf die „Öffis“ zu setzen: Eine Monatskarte von Puch nach Salzburg kostet nur 415 Schilling. Da kann man mit dem eigenen PKW nicht leicht mithalten.

Bezahlte Anzeige